三河安城小学校だより

令和6年12月3日 No.8

共に生きる



三河安城小学校 マスコット 「こころちゃん」

豊かな学び、友達との交流を深めた遠足・校外学習

各学年では遠足や校外学習が計画どおり実施され、子どもたちにとっても貴重な学びの機会とな りました。2学期も残り少なくなってまいりましたが、これからも子どもたちがさまざまな活動を 通して成長していくことを願っています。





1 • 2年 刈谷市交通児童遊園 11月1日(金)

1・2年生は、電車と徒歩で現地 に行きました。公園では乗り物に たくさん乗りました。1・2年生が なかよく一緒に活動しながら、楽 しい一日を過ごしました。

4年 JERA museum Hekinan 新美南吉記念館 11月15日(金)

4年生は、バスで二つの施設を訪問 しました。JERA museum Hekinan では、 火力発電の最先端に触れ、環境をよく するためにどのような取り組みがされ ているのかを学ぶことができました。 新美南吉記念館では、館内を見学し、南吉について深く学びました。









5年 名古屋市科学館 11月29日(金)

5年生は、バスを利用して、名 古屋市科学館で科学の不思議を体 験しました。広い館内をグループ ごとに分かれて、見学、体験をし ました。実験・実演のコーナーも 人気で興味深く見入っていました。

6年 安城市歴史博物館

11月1日(金)

6年生は、バスで安城市歴史 博物館へ行きました。館内の見 学をはじめ、火起こし体験をし たり、発掘された土器にふれた りして、郷土の歴史について学 びました。特に火おこし体験で は、古代の人々が苦労しながら





火を起こしていたことを肌で感じたようで、実際に火が付いた時は子どもたちの歓声があがりまし た。

学びの季節 ~ 各学年での授業研究も真っ盛り~

運動会以降は、各学年で授業研究がたくさん行われました。「自由進度学習」をはじめ、教師たちも日々工夫した授業づくりを試みています。教師たちで授業を見合い、よりよい授業づくりを追究しています。授業研究の様子は、ホームページでも随時紹介しています。ぜひご覧ください。





【6年 道徳】

【4年 体育】

芸術鑑賞会 KidSwing「レッツゴー・ジャズ・らんど!」

11月12日(火)にサウンドベースによるKidSwing「レッツゴー・ジャズ・らんど!」を鑑賞しました。子どもたちも知っている曲や耳にしたことがある曲がたくさん盛り込まれ、手拍子などをして盛り上がっていました。プロによる本物の演奏を鑑賞できたことで、子どもたちにとっては豊かな表現方法や音楽の楽しさ、様々な楽器の音色を味わうことができた貴重な鑑賞会となりました。



ふれあいネット~3年 手作りおもちゃにチャレンジ~

11月14日(木)に、市内の主任 児童委員と学区の民生児童委員の皆様 を講師としてお迎えし、ふれあいネット「手作りおもちゃにチャレンジ」を 開催しました。3年生の希望者が参加 し、ペットボトルを使った工作を楽し みました。





~お願い・お礼~

○個別懇談会、親子エコ活動よろしくお願いします

・12月10日(火)~13日(金) (13日は予備日)の個別懇談会と期間中に実施する親子エコ活動にご協力をお願いします。職員室正面玄関前にて回収しますので、親子で環境保全への関心を高める機会としてください。

○赤い羽根共同募金にご協力ありがとうございました

・11月12日 (火) \sim 14日 (木) に、児童会主催で赤い羽根の募金活動が行われました。みなさんのご協力のおかげで合計が7,087円になりました。この募金は、安城市社会福祉協議会を通じて、寄付させていただきます。ありがとうございました。

○学校評価へのご協力ありがとうございました

・本年度第2回の学校アンケートへのご協力ありがとうございました。結果を今後の学校運営に生かしてまいります。なお、ご要望に対する回答等は後日文書にして配布させていただきます。

~表彰の記録~ (敬称略)